



## Première journée de ski à Bonascre

publié le 18/03/2014

Aujourd'hui réveil difficile à 7h après une longue journée en bus la veille. Nous nous préparons pour le petit déjeuner pour 8h au réfectoire.

Après avoir bien mangé et débarrassé, nous remontons dans nos chambres pour enfiler nos tenues de ski. C'est une première journée très ensoleillée et une température clémente. A 9h30 nous avons fait la rencontre de nos moniteurs qui nous accompagneront toute cette semaine. 10 groupes ont été constitués selon leur niveau. Les débutants commencent par apprendre les bases au niveau du plateau et les plus confirmés découvrent les pistes. A 11h30 nous revenons au Tarbesou pour la pause déjeuner. Retour sur les pistes à 14h pour la suite de nos leçons. La journée ski s'achève à 16h, retour au Tarbesou pour ranger les skis et les chaussures dans nos casiers. Certains sont montés dans leurs chambres pour se reposer et d'autres sont restés dans le hall pour le goûter. Quartier libre jusqu'à 19h, heure à laquelle on doit se retrouver pour dîner.

Article rédigé par Cadu Caprice, Hérault Charlène, Leclou Marion et Marchand Julie.



